

Studierende des MCI für rasche Lösung

Thema: MCI-Neubau.

Die Geschichte um den MCI-Neubau ist unerträglich. Seit dem ersten Regierungsbeschluss zur Errichtung eines neuen MCI am Innsbrucker Fennerareal sind 17 Jahre vergangen. Das MCI hat seither seine ausgezeichnete Arbeit fortgeführt und dafür zahlreiche internationale Auszeich-

nungen erhalten. Allerdings muss das MCI jährlich Tausende Bewerber*innen ablehnen und die Wirtschaft auf benötigte Absolvent*innen verzichten. Das alles ist darauf zurückzuführen, dass ein fertig ausgearbeitetes Projekt gestoppt wird. Jährlich verliert unsere Hochschule dadurch Millionen, die besser in den Ausbau von Lehre, Forschung, Start-ups usw.

investiert wären. Dabei sind wir Student*innen als größte und direkt betroffene Stakeholdergruppe die Leidtragenden. Dementsprechend fordern wir die Träger des MCI auf zu handeln. Bereiten Sie dem unwürdigen Spiel ein Ende. Das MCI ist zu bauen, und zwar jetzt.

Magdalena Posch, MA
Vorsitzende der ÖH MCI